

Nos acercamos a la ciudadanía: Sesión Descentralizada, Audiencia Pública y Acción Cívica en Arequipa

En su compromiso por acercar la gestión legislativa a todos los rincones del país, la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad del Congreso de la República realizará su décimo segunda sesión extraordinaria, audiencia pública y campaña cívica en la ciudad de Arequipa.

Por primera vez, la Comisión de Inclusión Social llega a la Ciudad Blanca con una serie de actividades dirigidas a fortalecer el vínculo entre la población y sus autoridades. "Nuestro compromiso es seguir recorriendo todas las regiones del Perú para que la ciudadanía pueda acercarse a sus representantes. Solo conociendo la problemática de raíz lograremos legislar, representar y fiscalizar con un enfoque centrado en las verdaderas demandas de la población", señaló la congresista Francis Paredes Castro.

El evento descentralizado contará con la participación de Víctor Rivera Chávez, alcalde de la Municipalidad de Arequipa, así como representantes del Ministerio de Inclusión Social, del Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad (CONADIS) y de la Gerencia Regional de Desarrollo e Inclusión Social del Gobierno Regional de Arequipa.

Agenda de actividades

Sesión descentralizada y audiencia pública

 Viernes 14 de marzo

 09:00 a.m.

 Auditorio de la Gerencia de Transportes y Comunicaciones – Av. Guardia Civil N°702, Paucarpata, Arequipa

Campaña Cívica Multisectorial “TE ESCUCHO, TE INCLUYO, TE REPRESENTO”

 Sábado 15 de marzo

 08:00 a.m. – 01:00 p.m.

 Plaza de la Asociación de los Peregrinos de Chapi – Av. Héroes de Quequeña s/n, Plaza Principal de Peregrinos de Chapi

Servicios GRATUITOS para la comunidad

Durante la campaña cívica, los ciudadanos podrán acceder a una amplia gama de servicios gratuitos, incluyendo: Atención médica en pediatría, salud bucal, tamizaje, medicina general, obstetricia, descarte de hemoglobina y glucosa. Información y trámites en programas sociales como PENSIÓN 65, RENIEC, CONADIS y CONTIGO.

¡Invitamos a toda la comunidad a participar en esta gran iniciativa que acerca los programas del Estado a quienes más lo necesitan!

¡No falten!